



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>58 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CARNOLES 2P</b>
Prix	<b>299 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

Roquebrune-cap-martin (limite menton), quartier carolès, à seulement 7 kilomètres de monaco, à une distance de 300 mètres des plages et à proximité immédiate de la gare sncf - carolès, ainsi que de tous les commerces et commodités, nous vous proposons ce très grand 2 pièces, avec une exposition plein sud, au 3ème étage d'une résidence de bon standing. Parcelllement rénové, il bénéficie d'une surface traversante de 58 mètres carrés, de deux larges balcons et dispose également d'une cave.

*Roquebrune-cap-martin (bordering menton), in the carolès district, just 7 kilometres from monaco, 300 metres from the beaches and very close to the carolès sncf train station, as well as all shops and amenities, we offer you this very large, south-facing 2-room apartment on the 3rd floor of a luxury residence. Completely renovated, it has 58 square metres of living space, two large balconies and a cellar.*

## **ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE**

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

